

Vos communes

CLIOUSCLAT

Les poteries de Cathy Georg à découvrir à la Fabrique



Cathy Georg dans son atelier, chez elle, avec une céramique de fleur, souvenir de son enfance.

Cathy Georg a toujours été captivée par les métiers créatifs. Elle a commencé sa carrière comme dessinatrice dans une petite agence de publicité parisienne. Plus tard, différents chemins l'ont conduit jusqu'à Cliousclat, où elle a rencontré la poterie.

Cathy travaille avec l'équipe de la Fabrique de poteries, depuis sa réouverture. Elle a appris un métier difficile, mais passionnant (notamment au cours de stages de céramique à Dieulefit et de la complicité de ses compagnons de travail de la Fabrique). Son besoin de créer de la beauté ne l'a jamais quitté, et elle a monté

un petit atelier, chez elle à Cliousclat, pour créer des objets de décorations uniques.

• **Elle s'inspire de ses souvenirs d'enfance**

Cathy (Clious'cath céramique) a été inspirée par des souvenirs d'enfance : les vacances chez sa grand-mère, en Bretagne, entourée des poules de la basse-cour, des chats dormants près du feu, des couleurs des multiples fleurs du jardin, tout en écoutant la mélodie des vagues du cap Fréhel des Côtes d'Amor. Elle aime rajouter à sa production de terre vernissée de Cliousclat, de charmants petits animaux sans prétention qui, espère-t-elle, feront le régal des visiteurs. !

Ces abondantes réalisations artistiques (fleurs, animaux...) sont à découvrir au magasin de la Fabrique.

Le magasin et le petit musée de la Fabrique sont ouverts tous les jours, de 10 à 12 h 30 et de 14 à 18 h en hiver, sauf le 25 décembre et le 1^{er} janvier. Contact : fabriquecliou@orange.fr ;
Tél. 04 75 43 60 39. Compte Instagram : Cathy georg.